



Tiene industria vitivinícola un potencial impresionante

Proponen a Manolo Jiménez como coordinador de la Comisión de Fomento a la Industria Vitivinícola de la CONAGO



Reitera Estado respaldo a familiares de desaparecidos

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Salttillo, Coah.- Durante la Sesión Plenaria con Familiares de Personas Desaparecidas, representantes de diversos colectivos liderados por madres buscadoras, el gobernador Manolo Jiménez Salinas reconoció el gran trabajo y esfuerzo que han realizado, y reiteró su total apoyo y respaldo para avanzar de manera conjunta y coordinada en la agenda de trabajo.

En esta reunión plenaria estuvieron presentes representantes de los colectivos Alas de Esperanza; Búscame, Buscando Desaparecidos México; Caravana Internacional de Búsqueda de Desaparecidos AC; Familias Unidas en la Búsqueda y Localización de Perso-

nas Desaparecidas; Fuerzas Unidas por Nuestros Desaparecidos en Coahuila y en México; Rastreador@s Nacionales de Personas Desaparecidas; Voz que Clama Justicia por Personas Desaparecidas; Víctimas por sus Derechos en Acción; Centro para los Derechos Humanos Fray Juan de Larios.

Manolo Jiménez comentó que ha estado muy al pendiente de las actividades que se han estado realizando entre los colectivos y las diferentes dependencias e instancias, en las que se profundizaron a detalle los puntos para construir el documento de trabajo y avanzar en los temas de interés.

LOCAL / PÁG. 2



Nación

SE RESISTE CNTE A LIBERAR ZÓCALO

ESTATALES Y FEDERALES

PONEN FIN A CONFLICTOS EN MÚZQUIZ

En una acción coordinada llegan a meter paz por disputas electorales azuzadas por el municipio

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Múzquiz Coahuila.- Al continuar este sábado los disturbios y la polarización azuzada por el Ayuntamiento de Múzquiz, corporaciones estatales y federales montaron un operativo para restaurar el orden en el municipio.

De esta manera, a través de un trabajo conjunto y



coordinado, elementos de la Policía Estatal, la Guardia Nacional y el Ejército Mexicano llegaron a la región carbonífera para atender la seguridad y tranquilidad de la población que se ha visto afectada por el uso incorrecto de la fuerza municipal con fines electorales.

Estas acciones derivaron de las denuncias de secuestro a sus opositores, así como la polémica por la presencia de un trailer presuntamente



cargado con despensas.

Cabe señalar que mientras las autoridades municipales se mantienen enfrascados en disputas electorales, la Sierra de Santa Rosa registra un incendio forestal.

LOCAL / PÁG. 2



HORA CERO

MUERE PAISANO EN VOLCADURA

El hermano de Joaquín resultó con serias lesiones



Un gobierno cercano a la gente: Laura Jiménez

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Múzquiz, Coahuila. - Una campaña cercana de la gente, de escucha y compromisos es la que lleva a cabo la candidata de la Alianza Ciudadana por la Seguridad (PRI-PRD-UDC), para la presidencia municipal de Múzquiz, Laura Jiménez Gachupina, quien mantiene una apretada agenda de trabajo que incluye colonias, barrios, ejidos, minerales y comunidades porque todos merecen atención. Este sábado se reunió con familias de La Cuchilla para escuchar sus inquietudes y darles seguimiento.

El compromiso de la candidata es trabajar junto con la gente y,



durante el encuentro, las familias expresaron preocupación sobre la falta de servicios primarios, como pavimentación, alumbrado, drenaje, electrificación, y áreas de seguridad. Además, manifestaron sentirse abandonadas por parte de la autoridad municipal, destacando que nadie se ha preocupado por preguntarles cuáles son sus necesidades.

LOCAL / PÁG. 2



Fiscalía del Estado Continúan Resguardando las Fronteras.

las fronteras y los límites que existen en Nuevo León, y aquí en la región carbonífera es un claro ejemplo de los múltiples actos que se han dado muy cercanos a Juárez.

Y en lo que son los límites del estado se tiene de conocimiento que se está trabajando de manera ardua, se ha estado ahora aficionando el trabajo, a través

de la Secretaría de Seguridad Pública, con nuevos mecanismos, con nuevas formas, y aditamentos; que son necesarios para tener una mejor vigilancia como es todo este proyecto, qué ha tenido ya dado a conocer el gobernador.

LOCAL / PÁG. 2

Sigue Fiscalía resguardando las fronteras

ELIZABETH MONROY/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.-Ante las circunstancias que se han estado presentando, no se ha descansado en el tema de seguridad, así lo da a conocer el Delegado de la Fiscalía en la Región Carbonífera Ulises Ramírez Guillén, quien además agregó que se encuentra abierta la bolsa de trabajo en



Delegado de la Fiscalía en la Región Carbonífera Ulises Ramírez Guillén

la Fiscalía. Mencionó que no se ha descartado la vigilancia en

